

Projekt „Grundrechte schützen – jetzt!“



pirmasens.de

Die Corona-Pandemie macht mehr als deutlich sichtbar, wie gespalten die Gesellschaft ist. Die Menschen haben zurzeit ein großes Bedürfnis, ihre Sichtweise der demokratischen Grundwerte, der Beteiligung und der Menschlichkeit zu diskutieren und zum Ausdruck zu bringen.

Dies wird an den bundesweiten Montagsspaziergängen und Gegenspaziergängen mehr als deutlich. An diesem Diskussionsbedarf knüpfen wir an und transportieren die Grundrechte als Basiswerte unserer Verfassung.

Gemeinsam mit Kooperationspartnern sollen Maßnahmen ergriffen werden, die die demokratischen Grundwerte unserer Gesellschaft und die Grundrechte Verfassung stärken und sie ins Wertebewusstsein der allgemeinen Bevölkerung zurückholen. Die Grundrechte sollen in leichte Sprache transferiert und von verschiedenen Aktionsgruppen kreativ gestaltet werden.

**Gegen Ausgrenzung.
Gegen die Spaltung der Gesellschaft.**

**Für die demokratischen Grundwerte.
Für die Integration von Randgruppen.**

Wie machen wir das?

Wir diskutieren die Grundrechte mit Bürgern am Rand der Gesellschaft.

Wir installieren eine Dauerausstellung im innerstädtischen Park am Wedebrunnen, die in mehreren Sprachen und Bildern die Grundrechte der Verfassung visualisiert. Die Bilder wurden durch Koordination der Heinrich Kimmle Stiftung aus breiten Teilen der Gesellschaft in der Kirchbergwerkstatt, in Vereinen, Initiativen und kirchlichen Institutionen gestaltet.

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

OKTV
Südwestpfalz

Pfälzischer Verein für Soziale Rechtspflege Zweibrücken e.V

www.pfaelzischerverein-zw.de
Winzler Str.20-24 (Eingang Neue Häfnersgasse)
66955 Pirmasens
Telefon : (06331) 44616